
FDP Butzbach

KANDIDATENVIELFALT

31.01.2016

Mit der Präsentation der Plakate zur Kommunalwahl hat die Butzbacher FDP ihren Straßenwahlkampf begonnen. Neben ihren kommunalpolitischen Kernthemen nachhaltige Stadtentwicklung, Finanzen, Transparenz und Bürgerbeteiligung wirbt die FDP diesmal vor allem mit ihren Köpfen.

„Wir haben, angeführt von Oliver Löhr, der als Fraktionsvorsitzender seit Jahren sehr gute Oppositionsarbeit macht, auch diesmal wieder eine kompetente Liste aufgestellt. Insgesamt schicken wir 29 Kandidatinnen und Kandidaten für die Stadtverordnetenversammlung und die Ortsbeiräte ins Rennen. Besonders wichtig ist uns Freien Demokraten die Herausstellung unserer personellen Vielfalt“, erläutert Ortsvorsitzender Professor Achim Kaufmann.

So sei es logisch, nicht nur den Spitzenkandidaten auf den Plakaten zu präsentieren, sondern gleich zehn verschiedene Motive mit jeweils einer Kandidatin bzw. einem Kandidaten zu zeigen. Zudem wolle man die zahlreichen Baustellen, die die Stadtregierung aus CDU und SPD in Butzbach hinterlassen habe, mit einer ganzen Reihe an starken Persönlichkeiten schließen, erklärt Kaufmann weiter.

„Wahlplakate werden seit jeher von Spitzenkandidaten dominiert. Auch auf den Plakaten unserer Mitbewerber werden wieder die gewohnten Gesichter zu sehen sein“, führt der Vorsitzende weiter aus. „Gerade in der Kommunalpolitik ist es aber wichtig, personell breit aufgestellt zu sein, um auf kurzfristig auftretende Herausforderungen mit kompetenten Menschen reagieren zu können, die selbst denken können und eben nicht ins Strudeln geraten, wenn die Parteispitze dafür nichts vorgibt.“

Wer die Kandidatinnen und Kandidaten der FDP Butzbach persönlich kennenlernen möchte, hat an den Samstagen im Februar Gelegenheit, diese am Stand in der Innenstadt zu treffen. Die Freien Demokraten laden jeden dazu ein, in einem Gespräch

die aktuelle Politik zu diskutieren.